
 

YAHVEH El Señor sabe el resultado, pero no nos quita la experiencia 

 
 
El Señor quiere, Calidad, Unidad y Cantidad 

 
 
Con Jesús no se acaban los problemas pero si la seguridad siempre de llegar a la meta. 

 
 
La salvación viene por Jesucristo, la santidad por el Espíritu Santo 

 
 
El Eterno es más grande que sus manifestaciones 

 
 
Dios siempre suple mis necesidades, pero no siempre mis deseos 

 
 
Algunas promesas de Dios son tan grandes que debemos crecer espiritualmente lo suficiente para poseerlas. 

 
 
Quien no permite al Espíritu Santo que trabaje en él, no puede trabajar para Él, 

 
 
Dios sigue buscando al hombre  Gen. 3:9 

 
 
El Padre abandonó a Jesús, pero nunca nos abandona a los creyentes 

 
 
El Señor es bueno cuando hace lo que yo quiero y más bueno cuando no lo hace, pues me protege de lo que no sé. 

 
 
MISERICORDIA: Dios no nos da lo que merecemos 

 
 
GRACIA: Dios nos da lo que no merecemos 

 


